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Авторами проведен анализ административно-правовых средств защиты прав обучающихся. Акцентировано внима-
ние на ряде проблем, связанных с реализацией обучающимися своих прав. Также в статье рассматриваются вопросы 
организации обучения в электронной информационно-образовательной среде и проблемы защиты персональных дан-
ных лиц, обучающихся в таком формате. Представлен критический анализ отдельных положений приказа Министер-
ства науки и высшего образования Российской Федерации и Министерства просвещения Российской Федерации, по-
священного порядку зачета результатов обучения.
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The authors analyze the administrative law means of protection of rights of students. The publication focuses on a number of 
problems related to the exercising of rights by students. The article also reviews the issues of organization of studies in the electronic 
informational and educational environment and problems of protection of personal data of individuals studying in this format. The 
authors present a critical analysis of some provisions of the order of the Ministry of Science and Higher Education of the Russian 
Federation and the Ministry of Education of the Russian Federation dedicated to the procedure for crediting of the study results.
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